



## 藻岩山に挑む！（6/24）



▲「あー、やっと着いた！」

中央区体育指導委員会と中央区主催の「アタック・ザ・531M～藻岩山ファミリー登山」が開催され、4歳の幼児から79歳の高齢の方まで約190人が参加しました。この日は日曜日ということもあり親子連れの参加が多く見られました。



▲石段を「よいしょ！」

集合場所の幌西自転車公園（南14西18）で開会式を行い、ラジオ体操で体をほぐし、午前10時ごろ慈啓会病院入り口から登山スタート。

参加者は、前日の雨で蒸し暑い中を、「あとどのくらい」、「もうちょっと」などと声を交わしながら2.9<sup>+</sup>の山道を登りました。

## かもくま祭（7/8）



中島児童会館とこぐま座の開館記念日とともに7月であることを記念して「第1回かもくま祭」が開催されました。

両館前の園路では子ども用三輪車で競走する「かもくまダービー」が行われ、参加者たちが小さな三輪車に苦戦する姿に、観客からは大きな歓声が上がっていました。

▶「かもくまダービー」

## 新緑と川風の中で（6/27）

中央区健康づくり元気会と中央区主催の「豊平川河川敷ウォーキング」が開催され、約150人が心地よい汗を流しました。

中央区が発行した「市電沿線ぶらりまちあるきマップ」を使い、市電沿線の魅力にふれあい、新緑と川面を渡る涼風を感じながら、中島公園から豊平川河川敷までの往復4～6<sup>+</sup>のコースに分かれて歩きました。



▶軽やかにウォーキング